
私 は 、 沼 田 市 の 観 光 に つ い て ど の よ う に 取

り 組 ん で い く か お 聞 き し た い と 思 い ま す 。

観 光 客 の 数 を 増 や し て い く 事 は 、 と て も 難

し い お 仕 事 だ と 思 い ま す 。 し か し 。 今 年 Ｎ Ｈ

Ｋ の 大 河 ド ラ マ 「 真 田 丸 」 で 、 も う ひ と つ の

真 田 の 舞 台 と し て 、 沼 田 市 は 大 き く 取 り 上 げ

ら れ ま し た 。 真 田 丸 効 果 で 、 沼 田 市 へ の 観 光

客 の 数 も 今 年 は 、 例 年 よ り も 増 え た と 聞 い て

い ま す 。 私 は 、 こ の 機 会 を 生 か し て 、 沼 田 市

を 訪 れ る 人 を 増 や し 、 活 気 あ る 沼 田 市 に な っ

た ら と 願 い ま す 。 そ れ に 、 沼 田 市 は 、 真 田 丸

の 他 に も す ば ら し い 観 光 資 源 が あ る と 思 い ま

す 。

で す か ら 、 沼 田 市 の 観 光 資 源 を 生 か し 、 観

光 客 を 誘 致 す る こ と は 、 沼 田 市 の 活 性 化 に つ

な が る と 考 え て い ま す 。 真 田 丸 放 映 後 の 観 光

施 策 に つ い て 、 沼 田 市 の お 考 え が あ れ ば お 聞

か せ 下 さ い 。
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